

Piden mayor resguardo policial tras disparo en plena feria libre de Loncura

Episodio causó gran temor entre los feriantes y la gran concurrencia de personas

QUINTERO.- La Feria Libre y de Las Pulgas de Loncura es un destino imperdible para los vecinos de Quintero, que buscan la economía a la hora de comprar sus frutas, verduras, alimentos y variados artículos para el hogar. Aunque su punto neurálgico está frente a la Plaza de Loncura, se extiende por varias cuadras sobre calle Huaras y la Avenida Chimbote, albergando a unos 300 puestos, que cada domingo, desde muy temprano, se alzan en coloridos toldos, donde conviven clientes y comerciantes.

Pero desde hace ya varios meses vienen ocurriendo hechos que interrumpían el alegre ambiente de la feria, y un violento suceso ocurrido el pasado 7 de mayo fue la gota que rebalsó el vaso para

sus dirigentes. A eso de las 14 horas, un desconocido percutió un disparo en medio de la gran cantidad de personas que transitaban por la feria, provocando gran conmoción, por lo que muchos transeúntes optaron por abandonar el lugar.

SOLICITAN RESGUARDO

Frente a este hecho, la dirigencia de la Feria Libre y de Las Pulgas de Loncura se reunió con Carabineros y autoridades, solicitando no olvidar esta parte de la comuna, que no cuenta con una unidad de Carabineros, pero que requiere mayor resguardo policial. Marcelo Vergara, presidente de la Feria Libre de Quintero, expresó que "necesitamos como feria trabajar tranquilos, como muchos años lo hemos hecho, esperando que no sean hechos tan habituales y esto se pueda controlar. No en un futuro largo, sino que en un corto plazo pueda haber soluciones claras, tangibles y también, obviamente, por el apoyo de Gobierno, que también necesitamos".

En tanto, el director de Seguridad Pública de la Mu-



Dirigentes de la popular Feria de Loncura están preocupados por los últimos episodios delictuales, que afectan su buen desarrollo cada domingo.

nicipalidad de Quintero, Patricio Aranibar, indicó que, tras informar al alcalde Mauricio Carrasco sobre lo ocurrido, "él inmediatamente gestionó una reunión, que es la que sostuvimos recién ahora con Carabineros de Chile. También se hicieron, en nuestro rol de gestor municipal, las debidas coordinaciones con la Delegación Presidencial".

Finalmente, el suboficial José Hormazábal Alvarado,

de la Oficina de Integración Comunitaria de la Subcomisaría de Quintero, anunció al finalizar la reunión que "Carabineros de Chile ha comprometido gestionar recursos inclusive de fuera de la comuna, para venir en apoyo de nuestra feria, donde convergen todas las personas habitantes de nuestra comuna".

Tanto Carabineros como la Municipalidad recordaron a los vecinos y feriantes que,

como parte de las medidas preventivas de seguridad pública, está la plataforma Denuncia Seguro, implementada por la Subsecretaría de Prevención del Delito y a la que se puede acceder por Internet en <https://www.denunciaseguro.cl/> o desde cualquier teléfono, marcando *4242. La entrega de información es anónima.

Los incendios, en los que un grupo de médicos viajó para ayudar a la comunidad. Sirvió muchísimo en esa instancia", recalzó el presidente del Consejo Consultivo de Cesfam Las Ventanas.

Ante la inauguración de ambas iniciativas, Marina Cisternas, presidenta de la Unión Comunal de la Junta de Vecinos, complementó que "estamos creciendo paso a paso, con este aporte del Rotary se está engrandeciendo el Departamento de Salud ante cualquier eventualidad o emergencia que pueda haber en el futuro, para salir a las 22 localidades, si es preciso".